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Nos adhérents ont répondu présents à notre invitation. Nous étions 104 personnes, par cette
belle journée estivale très ensoleillée, réunies à Rivedoux-Plage dans le cadre verdoyant des
unités d'accueil de Rivedoux-Bois. 

Les organisateurs, afin de faciliter le passage du pont de l'Ile de Ré et dans une démarche éco-
responsable  et  de  développement  durable  ont  proposé  à  leurs  adhérents  de  profiter  des
navettes Respi'Ré . Des minibus ont été mis à disposition par l’ASCE pour conduire les invités
sur le site de Rivedoux-Bois.

Le comité directeur a travaillé d’arrache-pied pour préparer cette journée. 

                                                             demander le
                                                                    programme

           

· Accueil des participants à partir de 11h
· Exposition sur les 50 années de l’ASCE 17
· Discours du Président
· Apéritif et repas convivial
· Après-midi sportif ou digestif
· Fin des festivités vers 18h

Association sportive,
culturelle et d’entraide
de la Charente-Maritime



Après  avoir  remercié  de  leur  présence  les nombreux
adhérents, le Directeur Alain Priol, la Directrice adjointe
Isabelle  Schaller,  les  représentants  de  l’URASCE,  les
anciens  présidents  de  l’ASCE  17,  les  partenaires  et
excusé la Présidente de la FNASCE souffrant du Covid,
voici le préambule du discours du président de l’ASCE
17. 

« C'est donc avec un grand plaisir que je vous souhaite à toutes et à tous la bienvenue dans ce
magnifique lieu pour célébrer les 50 ans de notre association. Une journée conviviale, pleine de
souvenirs, d’émotion et d’amitié, pour fêter, comme il se doit, tous nos prédécesseurs qui ont
œuvré pour le rayonnement de notre ASCE ». 

Avant de poursuivre son discours, il fait un rappel sur l’histoire du lieu, une compensation dont a
bénéficié l’ASCE 17, suite à la démolition en 1977, des 3 logements des gardiens de phare de
Chauveau.

Avec de l’humour, 1971 / 2022 - il estime ne pas savoir compter ! et c’est la faute au Covid !  

Il  rassure l’assemblée et promet de ne pas être
long,  c’est  la  raison  pour  laquelle,  les  actions
entreprises,  les  manifestations,  les  activités
réalisées  par  toutes  les  équipes  qui  se  sont
succédées sont synthétisées par une exposition. Il
encourage chacun à la visiter.
Il  rappelle  l’attachement  des  présidents  et  leurs
comités  directeurs  successifs,  accompagnés par
nos  directions  et  par  notre  fédération,  à
développer  les  relations  sociales  au  sein  des
services,  l’entraide  dans  les  domaines  sociaux,
culturels et de loisirs, à développer le sport et la
culture.

le président de l'ASCE 17 – Jacky Mousset

le président de l'URASCE – LPC – Frédéric Edely le directeur de la DDTM 17 – Alain Priol

Exposition des 50 ans



Ensuite, il a parlé des unités d’accueil, pour lesquelles en 1961 on s’interrogeait sur des bâtiments
de service susceptibles d’être aménagés en maison de vacances.
« Hier,   nos   prédécesseurs,   les   membres   des   comités   directeurs,   les   équipes   des   moyens
généraux,   tous   les   adhérents   bénévoles,   nos   Directions   pour   assurer   les   financements,   ont
réhabilité, réparé, rénové, bâti, embelli,  nettoyé tous  ces  bâtiments souvent délabrés, pour en
faire ce qu’ils sont aujourd’hui et appréciés à leur juste valeur par tous les asceistes de la France
entière ». 

Il a évoqué les personnes qui ont modelé notre mouvement avec une pensée émue pour toutes
celles et ceux qui sont partis.
Enfin, il a tenu au nom du comité directeur, à remercier les convives de leur présence, d’être venu
aussi nombreux pour fêter cet évènement riche en émotion et en amitié.

Il a remercié Didier Hardy, la mémoire de l’ASCE 17, qui n’a pu se joindre aux festivités, pour son
travail de  recherche et de collecte dans les archives ce qui a permis de réaliser l’exposition et
d’étayer ce discours. 
Il  a  remercié  également,  tous  les  organisateurs  du  jour,  pour  leur  investissement  dans  la
préparation de cette manifestation. 
Et d’une manière générale, il remercie les bâtisseurs de notre association d’hier et d’aujourd’hui.

Et, pour terminer, il a souligné que l’ASCE 17 a le même âge que NIKE ! La marque à la virgule.

JUST DO IT !      « Nous sommes prêts pour le faire, poursuivre tout ce qui a été entrepris ».

A la suite du discours du président, les convives ont été invitées à  un  apéritif   préparé par les
organisateurs (huîtres, toasts, pineau) avant de se faire servir un plateau de fruits de mer.

Les nombreux invités Le comité directeur

Montage des chapiteaux



Préparation des sachets d’accueil – GMF et BFM

Dressage des tables

Apéritif d'accueil

Préparation d’amuse-bouche 



Les convives à table 

Comité directeur  : les anciens et ceux en activité



Photo de groupe des invités


